

Curriculum Vitae

Arquitecto Daniel Antonio Caré

Arquitecto desde el año 1997, egresado de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Mar del Plata. Ha cursado estudios en la Maestría de Gestión Ambiental Metropolitana, en la Especialización en Docencia Universitaria, y actualmente cursando el Doctorado en Arquitectura de la FAUD.

Inicia su carrera docente en el año 1993, como Ayudante Estudiante en la cátedra de Diseño Arquitectónico I a III B, en 1998 accede al cargo de Ayudante de Primera en misma cátedra. Desde el año 2017 es Profesor Adjunto Regular por Concurso en las Áreas Arquitectónica Urbanística y Área Tecnológica Constructiva de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Mar del Plata, en las asignaturas Diseño Arquitectónico I a III "N" y Construcciones IV "M", respectivamente.

Participa en la actualidad como Co Director en un Proyecto de Investigación en el área Tecnológica denominado "Instrumento para el estudio de obras de arquitectura de baja complejidad". Ha participado en Proyectos de Investigación en el área Arquitectónica Urbanística, junto a Roberto Fernández (Director) y Roberto Guadagna (codirector), por espacio de seis años, resultando el libro "Geometría Sustentable de Ciudad" como fruto de ese periodo. Ha Publicado artículos en la Revista del Colegio de Arquitectos, Distrito IX. Ha publicado un capítulo en el libro "Estación Chapadmalal. Un pueblo minero" compilado por el Dr. Julio Luis del Rio y la Dra. Laura Zulaica. Es autor de las publicaciones de material teórico de las cátedras en las que se desempeña como Profesor Adjunto.

Ha participado como expositor en el Foro Creta XI, siendo miembro del comité de evaluación de la Creta XII. Ha participado como expositor y asistente en distintos eventos, congresos y foros. Es Miembro del cuerpo de Asesores y Jurados del Colegio de Arquitecto de la Provincia de Buenos Aires, Distrito IX, 2022-2025.

Ha participado en la formación de recursos como tutor académico de las PPPA. Ha participado en la formación de recursos en los seminarios de las cátedras en las que participa.

Fue Asambleísta Universitario y Consejero Académico por un periodo respectivamente. Ha participado como miembro de tres comisiones asesoras para concursos de acceso a cargos docente universitario. Ha participado como miembro comité Evaluador de diferentes Jury de Evaluación de TFC de la FAUD UNMdP.

Ha participado en diferentes concursos de Arquitectura, alcanzando 2 Primeros Premios a nivel Provincial, y una mención a nivel Nacional.

Desde su graduación ha desarrollado su labor profesional de manera continua. En el año 1999, comienza a desempeñarse en el área de proyectos del estudio del Arq. Mario Roberto Álvarez, en proyectos de edificios de Oficinas (80000m²) Aeropuerto de Córdoba (20000m²).

Entre los años 2000 y 2001 se desempeña como jefe de obra de la Empresa COMACO SRL, construyendo sedes para la empresa de celulares Personal (5000m²).

En el año 2002 y hasta el año 2005 se traslada a Madrid, donde trabaja en HOF Arquitectura, como Project Manager, llevando adelante más de 15 proyectos del tipo de residencial. (85000m²).

A partir del año 2005 desarrolla la profesión siendo Director de Obra del Estudio Lama & Soler de la Ciudad de Buenos Aires. Realiza las obras de Sede 2 Universidad Tres de Febrero (6000m²), Auditorio UNTREF (800m²) Sede MAPFRE Mar del Plata (600m²). Paralelamente ha realizado Proyecto y Dirección de diferentes obras de escala residencial y comercial en la Ciudad de Buenos Aires (4500m²). Se ha desempeñado como asesor externo de la empresa Obras & Sistemas de CABA, en licitaciones de obra privada por más de 30000m².

Desde 2010 se establece en Mar del Plata siendo Coordinador de Proyectos de la UNMdP entre los años 2010 y 2017, realizando los proyectos del Plan Maestro Ciudad Universitaria Av Colon y 238, la Nueva Sede de la Facultad de Ingeniería, de Ciencias Exactas y Naturales, de Medicina y los Institutos IIB, IIMyC (50000m²). Ha sido Director de Obra del estudio Herrmann & Asociados en la obra Hotel UOMA Mar del Plata (6000m²). Ha realizado los proyectos de Edificios de Investigaciones en las localidades de Ushuaia, Caleta Paula y Puerto Madryn, y el CENIDMAR para el INIDEP, (7000m²). Ha realizado Proyecto y Dirección desde 2010 a la fecha en obras de escala residencial (2000m²).